



# 大成殿

# 区市議団が要望書



其之上而此に則り體を擧げて纏むる

の活用を提案。池之上局長は「レストランスペースを活用したい」という声もある。課題解決に向けて総合的に検討していきたい」と応じた。

現在、食堂事業を行つてゐるのは宮前区（休業中）と多摩区だけとなつてゐる。要望書では「多くの区役所周辺には、食堂に代わる代替施設があ

るが、宮前区役所周辺には飲食ができる施設が少ない」と指摘。この日要望書を届けた、工藤礼子市議と高戸友子市議は、キッチンカーや弁当販売

宮前区選出の川崎市議会議員団が8月25日、今年4月から休業している区役所内の「レストランみやまえ」の再開等を求める要望書を市に提出した。要望書は、多くの職員が再開を望んでいるアンケート結果や意見交換、現場視察の内容を反映。5人の市議会議員が代表して池之上健一総務企画局長に手渡した。

「望む」が8割

よりレストラン経営は悪化。7度の価格改定も実らず、休業を余儀なくされた。

宮前区役所は今年6月下旬、職員251人を対象にレストランの営業再開に関するアンケートを実施し、回答者の81%が再開を望んでいるという結果が示された。さらに、宮前区全町内・自治会連合会をはじめとする

発案者の矢沢孝雄市議は「役所職員の福利厚生の視点だけでなく、多方面から求められている良堂が機能していない現状は一日も早く解決すべき。早急な検討と具体的な取り組みに期待したい」と述べた。

お寺で怪談ノ  
ごん

9月14日 泉福

お寺で怪談はいかが  
——。馬縄にある泉福寺

で9月14日(日)、怪談イベ  
ントが開催される。

主催は、地元で歴史イ

「たち

# 何か「をテ」

著書「川崎怪談」を

はなのくに歴史探求の「」。今年は怪談作家の